

SAINT-CHAMOND

Carnaval : « pour que tout le monde s'amuse »



■ Les ados ont procédé à un travail de documentation sur les risques de la mauvaise utilisation des pétards. Photo Françoise SUTOUR

Mardi, ce sera carnaval et les ados du centre social et culturel Lavieu n'ont pas l'intention de laisser quiconque gâcher la fête. Certains ont été surpris l'an dernier, de voir des adultes allumer de gros pétards et avouent parfois « avoir eu peur ». Alors, très responsables, ils ont lancé une campagne de sensibilisation auprès de leurs copains du centre et des parents. Un long et minutieux travail de documentation sur les risques de la mauvaise utilisation de pétards (mains déchiquetées, cécité, surdité) est affiché. Et ils n'ont pas oublié l'aspect pénal en accrochant l'arrêté du maire. Pour que leur intervention ait une portée encore plus « officielle », ils avaient invité pompiers et policiers. Mais seul un pompier est venu répondre aux questions. « Un petit pétard, ça fait pas mal », sourit un gamin. « Tu crois ? », répond le pompier qui donne une explication très concrète. « Si ce pétard tombe sur le bonnet d'un bébé en poussette ou à côté de lui, il peut le brûler ou le rendre sourd toute sa vie. » Mardi soir, les ados veilleront. Ils ont prévu des affichettes qu'ils distribueront, et sont bien décidés à rappeler les contrevenants à l'ordre.

